



Heimat- und Gebirgstrachtenverein Waldhausen e.V.  
gegründet 1930

Mitglied des Gauverband I



Waldhausen, 04.03.2024

## **Protokoll von der Jahreshauptversammlung am 03.03.2024**

**Beginn: 10.00 Uhr im Sportheim Waldhausen**

**Vereinsmitglieder anwesend: 46 Mitglieder**

**Versammlungsleiter: Michael Ackermann**

**Protokollführer: Stefanie Pichler**

**Gemeinde: Franz Rieperdinger (2. Bürgermeister Gemeinde Schnaitsee)**

Der Versammlungsleiter Michael Ackermann begrüßt alle anwesenden Vereinsmitglieder und stellt fest, dass die Versammlung durch die Veröffentlichung in den Lokalteilen der ortsansässigen Zeitungen satzungsgemäß einberufen wurde. Anschließend erläutert Michael Ackermann, die Tagesordnung (siehe unten), welche ebenfalls vorab in den Lokalteilen der ortsansässigen Zeitungen erschienen ist.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Totengedenken
2. Berichte
  - 2.1. Schriftführerbericht
  - 2.2. Kassenbericht, Kassenprüfung und Entlastung
  - 2.3. Jugendleiterbericht
  - 2.4. Theaterleiterbericht
  - 2.5. Vorstandsbericht
3. Blick auf Vereinskalendar 2024
4. Ehrungen
5. Wünsche und Anträge

Michael Ackermann lässt abstimmen, ob eine Umstellung der Tagesordnung angenommen wird. 46 Mitglieder sind dafür, dass die Tagesordnung umgestellt werden kann.

Somit werden nach Begrüßung und Totengedenken für die 2023 verstorbenen Mitglieder Paul Reitmaier, Helmut Brindl und Manfred Hilger die Ehrungen vorgezogen.

Eine besondere Ehrung mit dem Gauehrenzeichen wird vom Gebietsvertreter Hubert Dumpler an Martin Zieglgänsberger überreicht. Veronika Zieglgänsberger trägt in einem Reim vor, welche Ämter Martin Zieglgänsberger in seinen 50 Jahren Vereinszugehörigkeit schon inne hatte und wie er den Verein in diesen vielen Jahren bereits unterstützt hat.

Für 50, 40 und 25 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden von Veronika Zieglgänsberger folgende Ehrungen durchgeführt:

25 Jahre:

# Heimat- und Gebirgstrachtenverein Waldhausen e.V.

gegründet 1930

Mitglied des Gauverband I

Gröbner Brigitta  
Huber Johann  
Huber Markus  
Huber Sabine  
Mühlegger Ludwig  
Mühlegger Maximilian  
Mühlegger Luitgard

40 Jahre:  
Pfenninger Elisabeth  
Löw Ludwig

50 Jahre:  
Urbauer Martina  
Zieglgänsberger Martin

Jugendleiterin Simone Lerner informiert die Versammlung, was in der Kinder- und Jugendgruppe im abgelaufenen Vereinsjahr alles geboten war und übergibt in diesem Rahmen die Spende aus dem Klopfersingen in Höhe von 400,00 € an den Kinder- und Jugendförderverein. Im Anschluss hält Stefanie Pichler den Schriftführerbericht über das abgelaufene Vereinsjahr 2023. Daraufhin berichtet Kassierin Hildegard Bock über die Vereinsfinanzen im Kalenderjahr 2023. Der Kassenprüfer Sebastian Hauser erzählt, dass er mit Brigitte Hauser die Kasse vorab geprüft hat und bitte die Versammlung um Entlastung des Vorstands per Akklamation. 46 Mitglieder stimmen für eine Entlastung der Vorstandschaft. Aus dem Theaterleiterbericht von Wolfgang Maier geht hervor, dass die Spielsaison 2023 mit dem Stück „Außer Spesen nix gewesen“ ein voller Erfolg war, der aber viel Fleiß und Proben von den Spielern erfordert. Den letzten Bericht hält Michael Ackermann. Er erläutert der Versammlung, was im Vereinsausschuss im vergangenen Jahr alles besprochen wurde. Außerdem informiert er die anwesenden Mitglieder was im Kalenderjahr 2024 alles los ist.

Weiterhin bittet Michael Ackermann die anwesenden Mitglieder ihre Wünsche und Anträge vorzubringen. Franz Knöckl meldet sich zu Wort um klarzustellen, dass der Maibaum von Sandra und Andreas Knöckl zur Verfügung gestellt wird. Der 2. Bürgermeister Franz Rieperdinger nutzt die Gelegenheit, um sich von der Gemeinde aus bei der Vorstandschaft für die gemeinnützige Arbeit zu bedanken. Weiterhin lobte er die sehr gute finanzielle Situation des Vereins und stellte den Stellenwert der Kinder- und Jugendarbeit hervor. Für die Zukunft wünscht er dem Verein eine gute Hand, da Brauchtum und Heimat Werte sind, die es zu pflegen gilt. Tobias Lerner bringt ein ihm sehr wichtiges Anliegen hervor, dass Eltern ihre Kinder in die Vereine im Dorf integrieren, um die Entwicklung der Kinder zu fördern und ihnen Halt in einer Gemeinschaft zu geben.

Gebietsvertreter Hubert Dumpler ergreift auch nochmal das Wort, um sich bei der Vorstandschaft für ihre Mühen zu bedanken. Er weiß, dass diese Arbeit nicht als selbstverständlich anzusehen ist und wünscht dem Verein ein lebendiges Trachtenjahr 2024.

Der Versammlungsleiter Michael Ackermann beendet die Versammlung mit einem Schlusswort.

.....  
Stefanie Pichler, Schriftführerin

.....  
Michael Ackermann, Versammlungsleiter

# Heimat- und Gebirgstrachtenverein Waldhausen e.V. gegründet 1930

Mitglied des Gauverband I

